



DER 1. SCHRITT FÜR DEINE KARRIERE IM GESUNDHEITSWESEN

Generalistische Pflegeausbildung zum Pflegefachmann (m/w/d)

Ausbildungsstart: 01.09.2022

Das Krankenhaus Agatharied ist eine moderne Akutklinik vor den Toren Münchens zwischen Chiemsee und Tegernsee. Bei uns versorgen über 1.100 Mitarbeiter jährlich mehr als 20.000 stationäre und 30.000 ambulante Patienten. Unser medizinisches Leistungsspektrum umfasst 11 Fachabteilungen. Das Krankenhaus Agatharied ist Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU München. Unser Personal zeichnet sich durch hervorragende Expertise und ein hohes Maß an Kollegialität aus. Das Wohl unserer Patienten steht für uns an erster Stelle. Mehr Informationen finden Sie auch auf www.khagatharied.de.

IHRE AUFGABEN:

Als Pflegefachfrau oder Pflegefachmann pflegen Sie Menschen aller Altersgruppen in allen Versorgungsbereichen. Der generalistische Abschluss wird in der ganzen Europäischen Union anerkannt. Die Ausbildung verläuft im Wechsel zwischen Unterricht und Praxiseinsatz. Sie erheben, organisieren, gestalten und steuern den individuellen Pflegebedarf der Pflegeempfänger. Des Weiteren analysieren und evaluieren Sie die Pflege am Patienten.

IHR PROFIL:

- Mittlerer Schulabschluss oder erfolgreich abgeschlossene zehnjährige allgemeine Schulbildung oder einen Hauptschulabschluss nach 9 Jahren und eine einjährige Pflegehelferausbildung
- Kontaktfreude im Umgang mit Menschen
- Bereitschaft im Schichtdienst zu arbeiten

WIR BIETEN:

- Leistungsgerechte Vergütung nach TVAöD
- Gezielte Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen nach der Ausbildung
- Personalwohnungen/Hilfestellung bei der Wohnungssuche
- Abwechslungsreiches und preiswertes Mitarbeiterrestaurant
- Innovativer und kreativer Unterricht
- Lerncoaching
- Moderne Ausstattung



Ihre Ansprechpartnerin:

Gabriele Schmid
Schulleitung
+49 8026 393 3190

"Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt.
(Mahatma Gandhi)

Sprechen Sie mich gerne an.“